
 
REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA  

JUNTA DE CENTRO 

(JUEVES, 7 DE JUNIO DE 2.007)  

 

 

Punto 1.- Informe del Equipo Directivo. 

 El Sr. Director agradece a la Sra. Rectora Magnifica la asistencia así como a los miembros de su 

equipo que la acompañan: D. Rafael Morales, D. José Antonio Fernández, D. Enrique Caro, D. Juan A. 

Perles, D. Juan A. Borrego, D. Miguel Porras, Dª. Ana Lozano, D. Carlos Benavides y D. Alfonso Aguilar. 

Continúa su informe haciendo referencia a las numerosas actuaciones realizadas por la UMA desde la 

anterior visita de la Sra. Rectora a la Junta de Centro, destacando las siguientes: 
 

− El impulso definitivo a la construcción del nuevo edificio, la Escuela de Ingenierías. 

− Eliminación de la discriminación histórica de las Escuela Universitarias en los criterios, 

aplicados desde Gerencia, para la elaboración de los presupuestos, y que nos hacía partir 

con una importante desventaja respecto de otros Centros. 

− Fomentar y apoyar, desde el Vicerrectorado de Investigación y Doctorado, las iniciativas 

de creación de grupos de investigación mediante fondos asignados al Centro. 

− Renovación del equipamiento informático de las aulas y laboratorios tecnológicos. 

− El reconocimiento de créditos de libre configuración por representación estudiantil en 

órganos colegiados. 

A continuación enumera una serie de aspectos que se consideran necesarios para seguir la positiva 

evolución del centro: 

 Investigación y profesorado:  

- Seguir contando con las dotaciones presupuestarias para consolidar los grupos de investigación 

emergentes y crear otros nuevos. 

- Conseguir el apoyo real a los TEU no doctores para la obtención de esta condición. Mención 

especial, por las características del centro, para los diplomados e Ingenieros Técnicos, que son 

los grandes olvidados en este proceso. 

Edificio de la Escuela de Ingenierías: 

- Tras la definitiva fase de construcción, preocupa enormemente que las instalaciones del edifico 

estén a la altura del mismo, sobre todo en lo concerniente a las instalaciones de los laboratorios 

de docencia, aspecto fundamental en nuestra escuela. 

- Preocupa enormemente el tema de accesos por la situación tan avanzada del edificio respecto a 

ellos. 

Ordenación Académica: 

- La coyuntura actual de implantación del EEES plantea numerosas dudas, por ello, la Escuela 

está participando en los foros nacionales que están trabajando en los futuros títulos herederos 

naturales de las actuales Ingenierías Técnicas. 

- Destacando inicialmente el gran avance que ha supuesto el PROA, se propone seguir 

mejorándolo, sobre todo en el campo correspondiente a la docencia real, campo que debe 

homogeneizarse en todos los centros de la UMA. 

-  Históricamente se han dado disfunciones en la adscripción del profesorado a los centros y se 

estima oportuno que el propio PROA, a partir de criterios objetivos, sea el que realice la 



adscripción. 

 

Punto 2.- Informe de la Sra. Rectora Magnifica de la Universidad de Málaga. 

 La Sra. Rectora, aclara que la visita tiene como objetivo el recoger ideas para las propuestas de 

futuro y enlaza su informe con el del Sr. Director de la escuela, destacando los siguientes puntos: 

- La dotación de infraestructura, tanto para docencia como para grupos de investigación, se 

continuará  en los próximos cursos. Siendo la idea para ello trasladar lo utilizable y adquirir lo 

necesario. 

- La Escuela de Ingenierías está muy avanzada y se está trabjando para dotarla del mejor 

equipamiento. De la misma forma se está trabajando en las gestiones para la mejora de los 

accesos a esa zona del campus. En cuanto a la mejora de algunas instalaciones, la idea es 

hacerlo en pararelo pero no simultáneamente a la construcción por parte de la concesionaria. 

- En cuanto a los nuevos títulos todo está retenido por los acuerdos pendientes en el campo de las 

enseñanzas técnicas. 

- En cuanto a los grupos de docencia la Junta de Andalucía ya está trabajando en la reducción del 

número de alumnos por grupo para la adaptación al EEES. 

En este punto comenta que más que desarrollar mucho el informe prefiere responder a las inquietudes que 

existan y se aborda el siguiente punto del orden del día. 

  

Punto 3.- Ruegos y preguntas.  

Dª. Mª Jesús Martín pregunta por el tema de la reducción de docencia de los TEU no licenciados, que están 

realizando estudios de segundo ciclo. Tras largo debate se promete por parte del equipo rectoral que para el 

segundo cuatrimestre del próximo curso habrá una convocatoria extraordinaria que incluirá estas medidas. 

Por parte de varios de los presentes se hace nueva referencia a la docencia real impartida y su diferencia 

con la financiada. Se les responde por parte de la Rectora que al no existir una inspección de servicios es 

imposible verificar ese aspecto, pero que se intentará mejorar el ajuste entre ambos cómputos. 

D. Rafael Molína pregunta sobre si existe algo a nivel andaluz o de la UMA sobre los futuros títulos a 

impartir en cada universidad y/o centro. La Sra. Rectora le responde que hay poco elaborado pero que 

entiende que los nuevos títulos correspondientes a los actuales se quedarán “donde están”. 

D. Cristobal Carnero pregunta sobre el traslado a la Escuela de Ingenierías, concretamente que cuándo se 

hará y en qué condiciones. Se le responde que la idea es equipar bien el edificio y que el traslado se realice 

para impartir allí docencia en octubre de 2.008. en cuanto a los accesos se está en contacto con Obras 

Públicas para un acceso desde la autovía y con la EMT para la adaptación de las líneas actuales que pasan 

por la zona. 

El Sr. Director reitera la invitación de la Junta de Centro para una futura visita del equipo rectoral. 

 

  


